

**EFEKTIVITAS PENGELOLAAN DANA DESA OLEH PEMERINTAH  
DESA BAHARA KECAMATAN PANJALU KABUPATEN CIAMIS  
TAHUN ANGGARAN 2022**

**ARIP SAEPUL MILAH**

Ilmu Pemerintahan, Universitas Galuh, Ciamis, Indonesia  
e-mail: saepulmilaharip@gmail.com

**ABSTRAK**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya permasalahan yang terjadi terkait dengan efektivitas pengelolaan dana desa oleh Pemerintah Desa Bahara Kecamatan Panjalu Kabupaten Ciamis Tahun Anggaran 2022 belum optimal. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Adapun untuk mengukur indikator dari strategi dalam penelitian ini dengan menggunakan teori yang dikemukakan oleh Siagian yang menyebutkan bahwa terdapat 4 (empat) indikator pengukuran efektivitas yaitu: ukuran waktu, ukuran harga, ukuran nilai-nilai sosial budaya dan ukuran ketelitian. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan efektivitas pengelolaan dana desa oleh Pemerintah Desa Bahara Kecamatan Panjalu Kabupaten Ciamis Tahun Anggaran 2022. Hasil penelitian: 1) efektivitas pengelolaan dana desa oleh Pemerintah Desa Bahara Kecamatan Panjalu Kabupaten Ciamis Tahun Anggaran 2022 belum terlaksana secara optimal. 2) Hambatan yang dihadapi yaitu: Kurang optimalnya Pemerintah Desa dalam membahas dan menyusun Rencana Anggaran Biaya (RAB) dana sesuai dengan waktu yang telah ditentukan sehingga program-program pembangunan yang dilaksanakan menggunakan RAB tahun sebelumnya. Pembuatan rancangan pengelolaan dana desa masih terdapat pemborosan biaya. Kurangnya evaluasi yang dilakukan oleh Badan Pemusyawaratan Desa Bahara terhadap pengelolaan dana desa oleh Pemerintah Desa Bahara, dan juga tingkat partisipasi masyarakat yang kurang dalam melakukan pengawasan terhadap pengelolaan Dana desa. 3) Upaya yang dilakukan yaitu: Pemerintah Desa mampu untuk menerima aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat, serta dalam proses pelaksanaannya dilaksanakan secara terpadu dan mengenai atau sesuai dengan harapan dari masyarakat. Lebih memberikan ketegasan bagi pengawas dan juga pekerja agar memperhatikan setiap arahan dan manajerial waktu agar berkomitmen untuk mencapai target penyelesaian dengan tepat waktu. Peningkatan peran pemerintah Desa dalam melakukan pendekatan dan memberikan motivasi kepada masyarakat mengenai tujuan pembangunan yang akan dilaksanakan.

**Kata Kunci:** Efektivitas; Pengelolaan; Pemerintah Desa; dan Dana Des;